
2020年１０月 

ＰＴＡ会員各位 

                     神戸市立稗田小学校 PTA本部 

 

 

【ご案内】体操服などのお試しリユース 
 

 

 

 

 

 

 

ものを大切に使うことを子ども達にも伝えるよい機会となればと、一昨年度まで、ＰＴＡ

の施設委員会活動として「リユース」を行っていました。委員会廃止に伴い休止していま

したが、ご家庭で子どもの成長に伴い、まだまだ使えるのに不要となった体操服等を処分

することに悩んでいらっしゃる方など、様々な理由でリユースを必要とする方がおられる

ことが予想されます。リニューアルしたＰＴＡ体制でのアイデアとして、期間限定
．．．．

（10/15

スポーツデイ ～ 11/6 ミュージックデイ）で、無人での
．．．．

「お試しリユース」を実施しよ

うと思います。次の要領で行いたく、ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

 

 リユース対象品目  

 

（１） 体操服   シャツ（半袖＆長袖） ・ ズボン 

（２） 体育館シューズ 

（３） 水着  男子用パンツ ・ 女子用トップス＆スパッツ ・ 女子用スクール水着・ 

男女兼用ラッシュガード ・ 女子用ラッシュガード兼トップ 

 

 

 リユース場所（回収・持ち帰り）  

 

稗田小学校 1F玄関ホール（運動場出入り口あたり）のリユースボックス 

 

コロナ禍で未曾有の状況のなか、8 月から 2020 年度の PTA 活動がスタートしました。   

ご挨拶や総会で承認いただいた活動方針などを含めて、来週、広報紙を配布させて頂きますが、

今週後半に控えるスポーツデイに合わせて先立って展開したい「お試し」があり、ご案内させ

てください。 



○半  １５０ 

２０２０ 

 

 

 リユース梱包方法  「無人リユース
．．．．．．

」のため、梱包方法にご協力お願いします。 

 

 リユース品の名前はできるだけ消してください。 

 水着のゼッケンは外してください。 

 その他のものはマジックで上書きして消える程度であれば、黒塗りで消していただかなく

て大丈夫です。 

 リユース品は、中身が見える透明なビニール袋に入れてください。 

 リユース品とビニール袋の両方に、必ず養生テープ
．．．．．

で識別情報を貼ってください。 

 お試し期間後も、来年度以降に向けて長期間保管させていただく可能性があります。 

 あまりに汚れたり、破れたりしているものや、1 年以上経過したものは、適宜廃棄させて

いただく場合があります。ご了承くださいませ。 

 

【識別情報】 

不意に剥がれたり粘着したりすることを防ぐために、養生テープ
．．．．．

での貼付をお願いい

たします。 

 上段 

○半  ／ ○長  ／ ○男  ／ ○女  ／  男女  と サイズ  

 

 下段 

リユースを梱包した西暦 

 

 

 

（例） 

 

詳しくは、こちらにカラー写真でサンプルを掲載しています  ☞  

 

 

 



 

 

 

 リユース品の回収方法 

 

 来校の際に、いつでも自由にリユースボックスに入れてください。 

 新型コロナ感染予防のため、設置してあるアルコールで手指消毒をお願いします。 

 

 リユース品の持ち帰り方法  

 

 来校の際に、いつでも自由にお持ち帰りください。 

 スポーツデイ当日は、各学年の開始・終了時刻前後はリユースボックス付近（運動

場で入り口に接しているため）が混み合うことが予想されます。一方通行を妨げな

いよう、ご配慮をお願いいたします。 

 新型コロナ感染予防のため、設置してあるアルコールで手指消毒をお願いします。 

 リユース品は袋から出さないでください。 

 みなさま譲りあって、ご利用ください。 

 

以上の内容で「お試しリユース」を展開します。 

みなさまのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

なお、稗田小学校ホームページ内の PTA 活動紹介サイトで 

 リユースの場所 

 リユース品の梱包方法 

などについて、カラー写真を添えて説明しています。（PDFファイル） 

ぜひ一度、ご覧ください。☞ 

 

  

 



今年度本部役員になり 

ＰＴＡ会務室にあったリユース品の在庫を見て 

このままリユースを廃止しても良いのかと悩み 

保健室でもリユース品を活用しているということを知ったのが 

お試しリユースを企画するきっかけでした。 

 

今回のリユース再開は、 

来年度以降にリユースを継続させることができるかどうかを見極めるために 

期間限定の「お試し」で展開します。 

「無人
．．

」で行うことで運営面やマナー面でのトラブルがあるかしれません。 

もしかしたら……とさまざまな可能性が頭をよぎり、正直不安もあります。 

でも、このお試しリユースを通して 

多くのＰＴＡ会員の方からご意見を頂くことが出来たら 

今年度のＰＴＡが目指す「誰もが参加しやすく楽しめるＰＴＡ」に 

少しでも近づけるのではと期待もしています。 

 

是非、よりよいＰＴＡ活動のために、みなさんの力を貸してください。 

 

リユースについてのアンケートへのご協力もよろしくお願いします。 

アンケートへの回答は、こちらのＱＲコードからお願いします 

                ☞ 

 

 

 

 

施設担当より 

 

 

 

 

 

 

  


